

## ABSTRAK

**Muchammad Fariz Maulana Akbar. 2210070021. KISAH ORANG-ORANG SALEH DALAM AL-QUR'AN: Studi komparatif tafsir *fī Zilāl Al-Qur'ān* karya Sayyid Quthb dan tafsir *Khawātirī Hawla Al-Qur'an Al-Karīm* karya Al-Sya'rāwī.**

Al-Qur'an sebagai sumber utama hukum Islam dan pedoman hidup kaum Muslim menyajikan kisah-kisah luar biasa melalui metode kisah. Kisah-kisah dalam Al-Qur'an (*Qaṣaṣ Al-Qur'ān*) menggambarkan dakwah dan peristiwa masa lalu, serta memiliki hikmah yang dapat diambil. Kisah-kisah ini memberikan semangat kepada Nabi Muhammad dan umat Islam dalam menghadapi tantangan dakwah.

Pemahaman umat Islam terhadap kisah orang-orang saleh dalam Al-Qur'an terbatas dan terkadang salah. Selain itu, kajian terhadap orang-orang saleh sedikit dikaji dikarenakan ayatnya lebih sedikit daripada kisah para Nabi dan kisah nabi Muhammad sendiri. Maka penelitian ini, penulis memilih tafsir *Fī Zilāl Al-Qur'ān* karya Sayyid Quthb dan tafsir *Khawātirī Hawla Al-Qur'ān Al-Karīm* karya Al-Sya'rāwī. Kedua mufasir ini dianggap memiliki peranan penting karena hidup sezaman dan sama-sama bercorak *Adāb Al-Ijtimā'i*

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengkaji penafsiran kisah Maryam, Ali Imran, Zulkarnain, dan Luqman Al-Hakim dalam tafsir *Fī Zilāl Al-Qur'ān* karya Sayyid Quthb dan tafsir *Khawātirī Hawla Al-Qur'ān Al-Karīm* karya Al-Sya'rāwī. Selain itu, penelitian ini juga bertujuan untuk menemukan persamaan dan perbedaan dalam penafsiran kisah orang-orang saleh antara kedua tafsir tersebut. Selanjutnya, penelitian ini juga bermaksud untuk mengidentifikasi pelajaran penting yang dapat dipetik dari keempat kisah Al-Qur'an dalam dua tafsir tersebut.

Penelitian ini menerapkan metode komparasi untuk membandingkan penafsiran Al-Qur'an terkait tema yang sama antara ayat-ayat, Al-Qur'an dengan hadis, serta pendapat mufasir yang berbeda, dengan tujuan untuk menganalisis persamaan dan perbedaan dalam pandangan ulama tafsir.

Kesimpulan pada penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat persamaan dalam kedua tafsir tersebut pada karakteristik dan nilai-nilai yang ditunjukkan oleh orang-orang saleh. Kisah Zulkarnain menggambarkan kepemimpinan orang saleh yang memperjuangkan dan melawan kerusakan atau keburukan, kisah Luqman Al-Hakim menunjukkan nilai pendidikan orang tua kepada anaknya dalam hal menanamkan rasa syukur kepada Allah, kisah Ali Imran menunjukkan nilai-nilai dalam membangun dan membina keluarga yang saleh sehingga menghasilkan keturunan yang saleh dan kisah Maryam menunjukkan nilai-nilai seorang perempuan dalam menjaga kehormatannya. Meskipun ada perbedaan dalam pendekatan penafsiran, keseluruhan pelajaran dari kisah-kisah orang-orang saleh ini dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari untuk mengembangkan kepemimpinan yang saleh, pendidikan yang baik, keluarga yang saleh, dan menjaga kehormatan karena Allah.

## ABSTRAC

**Muchammad Fariz Maulana Akbar. 2210070021. The stories of pious people in the Qur'an : A comparative study of tafsir *Fī Zilāl Al-Qur'ān* by Sayyid Quthb and Tafsir *Khawātirī Hawla Al-Qur'an Al-Karīm* by Al-Sya'rāwī.**

The Al-Qur'an as the main source of Islamic law and the way of life for Muslims presents extraordinary stories through the story method. The stories in the Qur'an (*Qaṣaṣ Al-Qur'ān*) describe da'wah and past events, and have lessons to be learned. These stories gave encouragement to the Prophet Muhammad and Muslims in facing the challenges of preaching.

Muslim understanding of the stories of pious people in the Qur'an is limited and sometimes wrong. In addition, the study of pious people is studied little because there are fewer verses than the stories of the Prophets and the story of the Prophet Muhammad himself. So in this study, the author chose the interpretation of *Fī Zilāl Al-Qur'ān* by Sayyid Quthb and the interpretation of *Khawātirī Hawla Al-Qur'ān Al-Karīm* by Al-Sya'rāwī. These two commentators are considered to have an important role because they live contemporaneously and are equally patterned as *Adāb Al-Ijtimā'i*

The purpose of this study is to examine the interpretation of the story of Maryam, Ali Imran, Zulkarnain, and Luqman Al-Hakim in the commentary of Sayyid Quthb's *Fī Zilāl Al-Qur'ān* and the interpretation of *Khawātirī Hawla Al-Qur'ān Al-Karīm* by Al-Sya'rāwī. In addition, this study also aims to find similarities and differences in the interpretation of the story of the pious people between the two interpretations. Furthermore, this study also intends to identify important lessons that can be learned from the four Al-Qur'an stories in these two interpretations.

This study applies the comparative method to compare interpretations of the Qur'an related to the same theme between the verses, the Qur'an and the hadith, as well as the opinions of different commentators, with the aim of analyzing the similarities and differences in the views of the commentators.

The conclusion of this study shows that there are similarities in the two interpretations of the characteristics and values shown by pious people. The story of Zulkarnain describes the leadership of pious people who fight for and fight against damage or evil, the story of Luqman Al-Hakim shows the value of parental education to her children in terms of instilling gratitude to Allah, the story of Ali Imran shows the values in building and nurturing a pious family so as to produce pious offspring and the story of Maryam shows the values of a woman in maintaining her honor. Even though there are differences in the approach to interpretation, all the lessons from the stories of these pious people can be applied in everyday life to develop godly leadership, good education, godly families, and maintain the honor of God.

## ملخص

محمد فارس مولانا أكبر، ٢٠٢١.٢٠٢١.٢٠٢١. "دراسة مقارنة بين كتاب "في ظلال القرآن تفسير السيد قطب وكتاب خواطري حول القرآن الكريم تفسير الشعراوي.

يقدم القرآن باعتباره المصدر الرئيسي للشريعة الإسلامية وطريقة حياة المسلمين قصصًا غير عادية من خلال طريقة القصة. القصص القرآنية تصف الدعوة والأحداث الماضية ، ولديها دروس يمكن تعلمها. شجعت هذه القصص النبي محمد والمسلمين في مواجهة تحديات الوعظ.

إن فهم المسلمين لقصص الأتقياء في القرآن محدود وأحيانًا خاطئ. بالإضافة إلى ذلك ، فإن دراسة المتدينين لا تُدرس إلا قليلاً لأن عدد الآيات أقل من قصص الأنبياء وقصة النبي محمد نفسه. لذلك اختار المؤلف في هذه الدراسة تفسير في ظلال القرآن لسيد قطب وتفسير خواطري حول القرآن الكريم للشعراوي. يعتبر هذان المعلقان لهما دور مهم لأنهما يعيشان في نفس الوقت ويتشابهان في نمطهما مع أداب الإجتماعي.

الغرض من هذا البحث هو فحص تفسير قصة مريم وعلي عمران وذولكرنين ولقمان الحكيم في شرح في ظلال القرآن لسيد قطب وتفسير خواطري حول القرآن الكريم للشعراوي. بالإضافة إلى ذلك ، تهدف هذه الدراسة أيضًا إلى إيجاد أوجه الشبه والاختلاف في تفسير قصة الأتقياء بين التفسيرين. علاوة على ذلك ، تهدف هذه الدراسة أيضًا إلى تحديد الدروس المهمة التي يمكن تعلمها من قصص القرآن الأربعة في هذين التفسيرين.

تطبق هذه الدراسة المنهج المقارن لمقارنة تفسيرات القرآن ذات الصلة بالموضوع نفسه بين الآيات والقرآن والحديث وكذلك آراء المفسرين المختلفين بهدف تحليل أوجه الشبه والاختلاف في آراء المفسرين.

تظهر خاتمة هذه الدراسة أن هناك تشابهات في تفسيرات الصفات والقيم التي أظهرها المتدينون ، وتصف قصة ذو القرنين قيادة الأتقياء الذين يقاثلون ويحاربون الضرر أو الشر ، قصة لقمان. تظهر الحكيم قيمة تربية الوالدين لأبنائها من حيث غرس الشكر لله ، وتوضح قصة علي عمران القيم في بناء ورعاية الأسرة الصالحة لتكوين ذرية ورعة ، وقصة مريم توضح ذلك. قيم المرأة في الحفاظ على شرفها. على الرغم من وجود اختلافات في نَحج التفسير ، يمكن تطبيق جميع الدروس المستفادة من قصص هؤلاء الأتقياء في الحياة اليومية لتطوير القيادة الصالحة والتعليم الجيد والعائلات التقيّة والحفاظ على شرف الله.